



Nombre de alumnos: Lilia guadalupe velazquez bravo

Nombre del profesor: Ramiro Roblero

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Teoria de la educacion

Grado: Unico

Grupo: Unico

INTRODUCCION

Principalmente hablaremos sobre la importancia de Platón ya que fue un importante y famoso filósofo para Platón era necesario y importante la educación ya que se enfocaba en la aritmética y la astronomía teniendo 20 años de edad conoció a su maestro Sócrates quien lo convenció que la jerarquía ni la democracia eran capaces de gobernar la ciudad, tras la muerte de su maestro Platón regresa de su primer viaje a Siracusa donde fundó su escuela de filosofía, física, geometría y astronomía. Platón dice que no existe mejor educación que la antigua la cual es fundada con música y gimnasia a lo que dice la música es para el alma lo que la gimnasia para el cuerpo.

DESARROLLO

Aristoteles conocido como platón recibió el operativo con el que lo conocemos por su ancha espalda nació 427 a.c y murió en el año 348 durante esos años que vivió tuvo aportaciones y sus obras las cuales fueron 4 en las cuales fueron escritas con el personaje de su maestro Sócrates su primera obra fue el período socrático y que refleja el pensamiento y la persona de Sócrates su segunda obra fue el período de transiciones que permanecen 6 diálogos las cuales son Georgias, Menón, Eudemo, Hipias I, Hipias II, Cratilo la tercera obra fue de Maduros se desarrolla la teoría de sus ideas el conocimiento y la filosofía política de su cuarta obra de Vejes o Crítico repasa algunas de sus teorías aplicándolas Platón fue un idealista discípulo y amigo de Sócrates opinó que el verdadero arte de gobernar ya que la educación es la función principal de los gobernantes la educación es considerada el arte de las artes así como también involucra a pensar en los verdaderos ya conocidas pues todos tenemos un conocimiento genuino innato del mundo de las ideas para Platón era necesario el aprendizaje de la aritmética para que los niños aprendieran las matemáticas eran adoptados presentándoles en juego para que el alumno le sea interesante y no aburrido Platón dice que debe ser ocupada el cuerpo antes que el alma lo definió como la primera fuerza o energía que da origen a la vida al sentir y al intelecto Platón dice que todos los estados de su época estaban mal gobernados mediante la filosofía trató de hacer una especie de medicina política que es aplicada a los regímenes políticos extendidos a su tiempo, la alegoría de la caverna se considera la más celebre de la historia de la filosofía para Platón la alegoría era la caverna un espacio cavernoso en el que se encuentra un grupo de hombres prisioneros desde el nacimiento con unas cadenas que les sujetan en el cuello y en las piernas de una forma que solo pueden ver hacia la pared las sombras son la copia que vemos en nuestro mundo que promueven fuera de la caverna el filósofo consiste en hacer que el mundo de las ideas incluso arrastrándonos si hiciera falta hasta la salida para contemplar y reconocer progresivamente la contemplación de los seres puros en este mundo de las ideas Platón considera al mundo entero como una imitación de la verdadera esencial intelectual.

CONCLUSION

1.2 La vida de platon su obra y aportaciones es basado en el aprendizaje donde se enfoca en filosofia como fisica , geometria y astronomia es importante ya que planteva muy bien asi como el aprendizaje en los niños que daba a coner sobrev las matematicas de una forma para que los niños les pareciera importante.